



*La Foire commerciale du Canada à Pékin a attiré chaque jour une foule de visiteurs représentant toute une gamme d'entreprises industrielles et de communes agricoles.*

nationale pour faire face à une série de crises du change, et le Canada, en sa qualité de membre du nouveau Comité des Vingt, a pris part aux discussions sur la réforme du système monétaire.

L'analyse de nos rapports internationaux par région révèle que les relations commerciales et économiques du Canada avec les États-Unis (d'un énorme impact sur nos relations politiques) sont demeurées incertaines, quoique leur climat ait paru en voie d'amélioration. Comme toujours, les États-Unis ont été et de beaucoup notre grand partenaire commercial, important pour 13.5 milliards de dollars de produits canadiens (environ 69% de notre chiffre global) tandis que leurs exportations au Canada atteignaient 12.9 mil-

liards de dollars (environ 25% de leur chiffre global). Entre-temps, le Canada s'est efforcé de cimenter ses relations positives à long terme avec la CEE, afin de compenser les répercussions négatives à court terme (mais non sans importance) qu'a eues sur son commerce l'entrée de la Grande-Bretagne dans la Communauté, et d'amorcer pour l'avenir des rapports commerciaux et industriels mutuellement avantageux. Au milieu de l'année, des hauts fonctionnaires canadiens se rendirent à Bruxelles et proposèrent officiellement à leurs homologues de la CEE d'explorer la question de savoir si un accord-cadre en matière d'échanges commerciaux et économiques pourrait favoriser le développement des relations entre le